

BOSSMAN

Babinsa Kelurahan Wonorejo Berikan Terapi Renang Bagi Balita Penderita Stunting

Arif Rido - SURABAYA.BOSSMAN.CO.ID

Dec 30, 2024 - 13:11



Surabaya – Dalam upaya mendukung program pemerintah untuk menekan angka stunting, Babinsa Kelurahan Wonorejo, Koramil 0831/05 Rungkut, Serka Sudomo, menggelar kegiatan pembinaan teritorial berupa terapi renang bagi balita penderita stunting dan anak berkebutuhan khusus. Kegiatan ini berlangsung di Kolam Renang Mansion Nirwana Eksekutif, Kecamatan Rungkut, Surabaya, pada Senin (30/12/2024).

Kegiatan bertajuk Renang Balita Hebat Kelurahan Wonorejo tersebut melibatkan 20 anak yang didampingi oleh orang tua masing-masing. Terapi renang ini bertujuan untuk memberikan stimulasi fisik yang dapat meningkatkan pertumbuhan, memperbaiki kesehatan, serta mendukung perkembangan motorik balita.

Menurut Serka Sudomo, terapi renang dipilih karena memiliki berbagai manfaat untuk mendukung kesehatan anak. "Renang memberikan efek positif pada kekuatan otot, koordinasi, serta melatih sistem pernapasan anak. Selain itu, aktivitas ini juga membantu meningkatkan daya tahan tubuh dan menstimulasi perkembangan motorik mereka," ujar Serka Sudomo.

Ia juga menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari pembinaan teritorial yang bertujuan untuk mendekatkan TNI dengan masyarakat serta memberikan dampak langsung terhadap kesejahteraan warga, khususnya dalam upaya menekan angka stunting.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari para peserta dan orang tua. Kepala Puskesmas Medokan Ayu, yang turut hadir dalam kegiatan, menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif ini. "Kolaborasi seperti ini sangat penting untuk mendukung tumbuh kembang anak, terutama dalam menangani stunting. Kami harap kegiatan ini dapat berlanjut secara berkala," ungkapnya.

Dengan sinergi yang kuat antara TNI, pemerintah daerah, tenaga kesehatan, dan masyarakat, program penurunan angka stunting di wilayah Kecamatan Rungkut diharapkan dapat berjalan efektif. Langkah ini menjadi bukti nyata komitmen bersama untuk menciptakan generasi yang sehat dan berkualitas.

Berbagai pihak turut hadir dan berkontribusi dalam pelaksanaan kegiatan ini, diantaranya Kepala Puskesmas Medokan Ayu, Lurah Wonorejo, Babinsa Kelurahan Wonorejo, Bhabinkamtibmas Kelurahan Wonorejo, Tenaga kesehatan Puskesmas Medokan Ayu, Staf Kelurahan Wonorejo dan Kader Kelurahan Wonorejo.